

塾からのお知らせ 2024年3月11日

今年は暖冬で稀に見る雪の少ない冬ですが3月に入ると、冬を思い出したかのように雪が降り始めました。異常気象が常態化しているように感じます。このまま昨年同様、暑い夏、短い秋を飛び越して冬になってしまうのでしょうか。

教育の現場でも毎年様々な変化がありますが、来年度も一人ひとりに寄り添い、しっかりと結果を出せるような塾を目指してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



◆春期講習

3月中旬より春期講習を始めます。一年間の学習のおさらいや理科や社会の復習をします。詳細は春期講習の案内をご覧ください。

◆2024年度カレンダー

2024年度のカレンダーができました。色が濃くなっている日はお休みです。祝日がお休みでない場合がありますので、お間違えのないようお願いします。慶弔事等で突発的にお休みの変更をお願いする場合があります。どうぞよろしくお願いいたします。



◆維持教材費のお知らせ

4月分の月謝に来年度の年間維持費、教材費が加算されます。自動振り替えの方は、3月28日の引き落としの際に下記の金額が加算されます。月謝袋の方は4月分の月謝納入時に維持・教材費を併せて納めて頂きますよう、よろしくお願いいたします。

●小学生

子ども英語コース

6000円(週1回)

算国コース

6000円(週1回)

●中学生、高校生

2教科 12000円

1教科 6000円

※教科数を増やす場合、1教科につき3000円ずつ加算されます。



◆3/30・31、4/13・14 春の無料体験入学会

3/30(土)、3/31(日)、4/13(土)、4/14(日)に英会話、学習塾の無料体験入学会を行います。お知り合いで興味のある方がいらっしゃいましたら紹介してください。

◆4/21（日）子供英語コースのレクリエーションイベント

今回のお知らせでも触れていますが 4/21 に大曲交流センターで子供英語コースのレクリエーションイベントを行います。お家の方や皆さんのお友達も参加できるイベントです。ぜひ、ご参加ください。



☆2024年度大学合格状況☆ 3/7 現在（グループ全体）

秋田大学（理工学部システムデザイン学科）、山形大学（理学部）、立教大学（コミュニティ福祉学部コミュニティ政策学科）、同志社大学（商学部）、東北医科薬科大学、明治薬科大学、日本赤十字看護大学、東北福祉大学（総合福祉学部）、国士舘大学（体育学部スポーツ医科学科）、東北文化学園大学（医療福祉学部）、新潟医療福祉大学（臨床技術学科）、北海道医療大学（看護福祉学部）、東北学院大学（経済学部・法学部）、宮城学院女子大学（教育学部教育学科）、盛岡大学（文学部日本文学科）、日本工学院、仙台こども専門学校（保育課）、秋田リハビリテーション学院、仙台デザイン&テクノロジー専門学校

合格おめでとうございます！

☆小中高生の現状と目標（学習塾）

●小学生

小学生は一人ひとりに合わせたメニューを考えて指導しています。算数は計算が早く正確に解けるようになることを目標に、それに加え割合等の文章題や図形、希望者には自学ノートのやり方を教えています。（自学ノートのやり方が分からない、という人が多いです）英語は中学の英語が難化したことに伴い「中学入学前に、これだけは押さえておきたい文法」に特化した内容です。国語は読解力の養成を目標にしています。中学生になると英語数学に時間が取られてしまうので、小学生が読解力を養成できるチャンスです。

今後も計算（ただ暗算で答えが出れば良いのではなく順番をしっかりと考えて解く習慣を身につける）と国語読解力の養成を中心に進めていきます。

●中学生

教科書改訂以来、英語の教科書が難しくなりました。その難しい教科書をしっかり理解することを目標に進めています。教科書が難しい分、中1の最初から難儀している人が多いです。中1には英語を学ぶ上で大切な事項が沢山あります。ここでつまずくと高校まで苦手意識を引きずることになります。基本的に全学年で塾の進度が学校よりも早くなるように進めています。1年生は理解を少しでも深められるよう学校よりも遅い場合があります。数学は、まずは計算が早く正確に解ける事、そして応用問題を解くための基本問題が解けることが目標です。得意な人達は教科書内容を超えた、分野を横断した複合問題等に挑戦しています。余談になりますが年度の途中から入塾してくる生徒さんは各学年の計算がほとんどできていません。中3で特に数学の計算ができない状態で高校に進学する人の割合がひと昔前よりも増えたように感じます。得意な人達との差の開きが著しいように感じます。

この3月の入試問題で英語と数学の出題形式が変わりました。簡単に言うと問題文の量が増えました。基本基礎を徹底し、このボリュームアップした入試問題に対応できる実力を身につけさせたいです。

●高校生

高校生は学習する量が増え教科書を習得する事さえ大変な状況です。それぞれの苦手分野で皆さん苦戦しています。2年生になると学校の勉強について行ける人とそうでない人がはっきりしてきます。2年生で学校の授業について行ける人は良いですが、そうでない人は塾でやっている英語のセンター試験過去問だけで良いのでしっかり復習して毎回の授業に臨むというのはどうでしょうか。文理、国立、私立を問わず英語の試験が無い大学はほぼありません。それと小論文をやって自己推薦入試を視野に入れてみるのはどうでしょう。

今年で4年目を迎えた共通テストですが来年度は新課程対応の入試問題となるために大幅な変更点があります。詳細は割愛しますが大量の情報を決められた時間で処理するという傾向自体に変わりはありません。そして来年度もまた量が増えるようです。それと教科書として「情報」が増えます。

近年、一般入試だけではなく推薦入試で大学に入る人が増えています。大学入試も、各生徒の進路希望も多様化しています。一人ひとりの希望に一番沿った結果を出せることを目標にしていきたいと思います。高1、高2生はまずは教科書内容をしっかり習得することを目標に、受験生は得意教科を伸ばして受験の際に武器となるような指導していきたいと思います。

☆英検コーナー

●2023年度第3回英検の結果

準1級 1名、 2級 1名、 3級 12名、 4級 5名、 5級 3名

合格おめでとうございます！

久しぶりに準1級合格者が出ました！準1級はそう簡単には取れません。長い時間をかけて鍛錬してきた結果です。準1級は国際教養大学だと、共通テストで英語の得点が満点で換算されます。また秋田大学の教育文化学部だと、大学英語Ⅰ・Ⅱで4単位もらえます。英検はいわゆる免許証といえます。そして入試で優遇される大学が数多くあります。皆さん是非英検を取得しましょう！

●2024年度第1回英検（本会場）

- ・申込期間 3/15(金)~5/8(水)
- ・(1次試験) 6/2(日) ・(2次試験) 7/7(日) 7/14(日)

※準会場で受験の方は、各学校の担当の先生にお問い合わせをお願いします。

英検の問題形式がリニューアルされます！

2024年度より3級以上で、一部問題形式が変わります。Readingの問題数が減る代わりに(3級は変わらず)、Writing(英作文)が1題から2題に増えます。春期講習で、英検集中講座を設けます。第1回英検を受験希望される方はぜひ受講してください。

☆子供英語のクラス目標

ピンク

このコースで重要なことは、子どもたちが英語を楽しく面白く学んでいくことです。簡単な単語を繰り返し覚え、覚えてきたら英語のフレーズに移ることが大切だと感じています。目標は、英語に慣れること、基本的な英語のフレーズを覚えることです。



ホワイト

このコースの目標は、簡単な単語とフレーズの増強です。語彙をもっと増やし、話し言葉に慣れてもらいたいと考えています。目標は生徒がネイティブの英語を認識し自然に反応することです。レッスンの中で子ども達が、より多くの Q&A に触れられるようにしています。また、コースの最後にはアルファベットの練習をします。

イエロー

イエローの生徒たちは語彙や簡単な Q&A、フレーズに精通し理解しているはずですが、このクラスの目標は、生徒たちがアルファベットを認識し、簡単な単語が読めるようになることです。生徒がこれらのスキルを快適に、楽しく使うことが大切です。寸劇などを含むアクティビティを多くするようにしています。

オレンジ

オレンジコースの目標は、生徒たちが英会話と読解力で自信を持つことです。英語でのコミュニケーション全般と、ツールの重要性を伝えたいと思っています。クラスでは、フォニックス、リーディング、一般的な語彙の理解をトレーニングする様々な活動を行います。そして、うまくいけば、レッスンを面白くインタラクティブなものにすることができます。

※全クラス、色鉛筆を持ってきてください。

※イエロークラス以上は英語ノート（13段）を持ってきてください。

デルマー

☆イートン・イングリッシュ・オリンピック

2月25日、横手市栄地区交流センターで、初めてレクリエーションイベントを開催しました。約30名の生徒やその家族・お友達をお迎えして、日曜日の朝2時間、フィジカルなアクティビティを通して英語を楽しんでいただきました。私たちは6つのゲームを用意し、飛んだり跳ねたり踊ったり、頭を使ったり、子供のみならず保護者の方々にも参加していただきました。大変楽しんでいただけましたようです。

次のイベントは6月から9月に野外でのレクリエーションや自然体験を計画しています。ぜひ楽しみに待っていてください。

今までクラスごとに開催したハロウィンパーティーとクリスマスパーティーを、今年は会場を借りて全クラス合同で開催する予定です。生徒やその家族や友達も参加できる楽しいイベントにしますので、皆さんどうぞご参加ください。日程が決まり次第お知らせします。

パトリック